



VERLAG KARL ALBER

Vergangenheit, Gegenwart und Zukunft – die einzigartige Eschatologie des Hebräerbriefes



Die Komplementarität räumlicher und zeitlicher Aspekte in der Eschatologie des Hebräerbriefes

Von Elena Belenkaja

2024, 642 S., brosch., 129,- €

ISBN 978-3-495-99479-5

(Alber Theologie, Bd. 2)

nomos-shop.de/isbn/978-3-495-99479-5

Der Hebräerbrief präsentiert eine einzigartige Eschatologie zwischen Raum und Zeit eingebettet in eine kunstvolle Symbiose aus philosophischen und theologischen Gedanken. Der Verfasser entwickelt innerhalb des Neuen Testaments eine ganz eigene Eschatologie. Ihre Eigenart äußert sich in der Verschränkung von perfektischen, präsentischen und futurischen Aussagen. Ihre Interpretation leidet unter der

Schwierigkeit, die Verschränkung dieser Aussagen und ihr Verhältnis zueinander zu erfassen. Dieser Herausforderung stellt sich das vorliegende Buch. In einer exegetischen Fallstudie des Primärtextes (Hebr. 1–13) untersucht die Autorin relevante Aussagen zum Zeit- und Raumverständnis unter Berücksichtigung ihrer komplementären Beziehung.

Bestell-Hotline +49 7221 2104-260 | Online www.nomos-shop.de/karl-alber
E-Mail bestellungen@nomos.de | Fax +49 7221 2104-265 | oder im Buchhandel

Sie haben das Recht, die Ware innerhalb von 14 Tagen ohne Begründung zurückzusenden. Es genügt die rechtzeitige Absendung der Ware an: Nördlinger Verlagsauslieferung, Augsburg Str. 67a, 86720 Nördlingen. Die Anforderung eines Retourenlabels senden Sie bitte an vertrieb@nomos.de. Es besteht Eigentumsvorbehalt (§ 449 BGB) bis zur vollständigen Bezahlung des Kaufpreises. Unsere Datenschutzbestimmungen finden Sie unter nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Verlag Karl Alber – ein Verlag in der Nomos Verlagsgesellschaft
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.verlag-alber.de





VERLAG KARL ALBER

Past, Present and Future — the unique Eschatology of the Letter to the Hebrews



Die Komplementarität räumlicher und zeitlicher Aspekte in der Eschatologie des Hebräerbriefes

By Elena Belenkaja

2024, 642 pp., pb., € 129.00

ISBN 978-3-495-99479-5

(Alber Theologie, vol. 2)

in German

nomos-shop.de/isbn/978-3-495-99479-5

The Letter to the Hebrews presents a unique eschatology between space and time embedded in an artful symbiosis of philosophical and theological thoughts, with its author developing his very own eschatology within the New Testament. Its peculiarity is expressed in the interweaving of perfect, present and future statements. Their interpretation suffers from the difficulty of grasping the

limitations of these statements and their relationship to each other, a challenge which this book takes up. In an exegetical case study of the primary text (Heb. 1–13), the author examines relevant statements on the understanding of time and space, taking into account their complementary relationship.

Hotline for your order +49 7221 2104-260 | Online www.nomos-shop.de/karl-alber
E-Mail bestellungen@nomos.de | Fax +49 7221 2104-265 | or in your local bookstore

You have the right to return the goods within 14 days without giving reasons. It is sufficient to send the goods in time to: Nördlinger Verlagsauslieferung, Augsburg Str. 67a, 86720 Nördlingen. Please send the request for a return label to vertrieb@nomos.de. There is reservation of title (§ 449 BGB) until full payment of the purchase price. You can find our privacy policy online at nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Verlag Karl Alber

Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.verlag-alber.de

